

**CASN Motions for 2018 /
Motions de l'ACESI pour 2018**

MOTION 1	Minutes, November 2017 / Procès-verbal, novembre 2017
---------------------	--

THAT the minutes of November 2017 be approved as circulated/amended.

QUE le procès-verbal de la réunion tenue en novembre 2017 soit adopté tel que présenté/modifié.

BACKGROUND/CONTEXTE

Council members have to consider the minutes of the meeting held the previous year.

Les membres du Conseil doivent tenir compte du procès-verbal de la réunion de l'année précédente.

Submitted by the CASN Board of Directors
Soumis par le conseil d'administration de l'ACESI

MOTION 2	Auditor's Report / Rapport du vérificateur
---------------------	---

THAT the Auditor's Report for the Year ending 30 June 2018 be adopted.

QUE le rapport du vérificateur de l'exercice qui s'est terminé le 30 juin 2018 soit adopté.

BACKGROUND/CONTEXTE

The Auditor's Report is a standard item that requires a motion at Council.

Le rapport du vérificateur est un article qui nécessite une motion du Conseil.

Submitted by the CASN Board of Directors
Soumis par le conseil d'administration de l'ACESI

**MOTION
3**

Auditor for 2018-2019 / Vérificateur pour 2018-2019

THAT the firm of **Welch LLP** be appointed as auditor for the Canadian Association of Schools of Nursing for the 2018-2019 Fiscal Year.

QUE le cabinet de **Welch LLP** soit nommé vérificateur de l'Association canadienne des écoles de sciences infirmières pour l'exercice 2018-2019.

BACKGROUND/CONTEXTE

As per Bylaw 57 - The Members shall, at each annual meeting, appoint an auditor to audit the accounts and annual financial statements of the Association for report to the Members at the next annual meeting. The auditor shall hold office until the next annual meeting provided that the Directors may fill any casual vacancy in the office of the auditor. The remuneration of the auditor shall be fixed by the Board of Directors.

D'après le statut 57, « À l'occasion de chaque assemblée annuelle, les membres nomment un vérificateur pour la vérification des comptes et des états financiers de l'Association. Le vérificateur doit faire rapport aux membres à la prochaine assemblée annuelle. Il demeure en poste jusqu'à l'assemblée annuelle suivante, à condition que les administrateurs puissent pourvoir à toute vacance qui se produit fortuitement au poste de vérificateur. La rémunération du vérificateur est fixée par le conseil d'administration.»

Submitted by the CASN Board of Directors
Soumis par le conseil d'administration de l'ACESI

MOTION 4	Destruction of Ballots / La destruction des bulletins de vote
---------------------	--

THAT the ballots be destroyed.

QUE les bulletins de vote soient détruits.

Submitted by the CASN Board of Directors
Soumis par le conseil d'administration de l'ACESI